



Beschluss Nr. 5 des Schulrates Rechnungsjahr 2021

Datum: 27. September 2021

Beginn: 17.30 Uhr

Ort: Online über das Programm „Teams“

Der Schulrat dieser Anstalt hat sich aufgrund einer formellen Einladung des Vorsitzenden des Schulrates zu einer Sitzung eingefunden.

Die Mitglieder:

anw.: entsch. abw.:

FIGL Kerstin	<i>Elternvertreter</i>		X
KRISTLER Jakob Konrad		X	
SINGER Susanna		X	
FUCHSBERGER Barbara	<i>Lehrervertreter</i>	X	
LAURITO Emanuela		X	
LOCHMANN Alfredo		X	
STAUDER Roland		X	
STEINER Carmen		X	
GERSTRASSER Tim	<i>Schülervertreter</i>	X	
SCHMALZL Susanne		X	
SINGER DI GRAZIA Edoardo			X
Schuldirektor Dr. Werner J. Mair	von Amts wegen	X	
Schulsekretär Peter Vanzo		X	

Vorsitzende: Kristler Jakob Konrad

Schriftführer: Peter Vanzo

GEGENSTAND: Einführung von „Spanisch“ im Biennium unter Anwendung der Autonomiequote ab dem Schuljahr 2022/23



GEGENSTAND: Einführung von „Spanisch“ im 1. Biennium unter Anwendung der Autonomiequote

Nach Einsichtnahme in

- das L.G. vom 18.10.1995 Nr. 20, in geltender Fassung;
- das L.G. Nr. 12 vom 29.06.2000, in geltender Fassung;
- den BLA vom 13.12.2010, Nr. 2040;
- den Antrag an den Landesrat Philipp Achammer und an die Landesschuldirektorin Sigrun Falkensteiner vom 12.11.2020, um Zulassung des neuen Schulschwerpunkts „Weltwirtschaft und Handel“ an der WFO Meran im Rahmen des Schulverteilungsplanes 2022/23 – 2026/27;
- das positive Gutachten der Landesdirektion vom 16.04.2021, mit welchem der neue Schulschwerpunkt „Weltwirtschaft und Handel“ befürwortet wird;
- das positive Gutachten der Landesdirektion vom 10.09.2021, mit welchem die Einführung der zweiten Fremdsprache Spanisch in den Klassen des Bienniums unter Anwendung der Autonomiequote, mitgeteilt wurde;

festgestellt, dass

- am 30. Dezember 2017 der Schulrat die Einführung der Fachrichtung „Weltwirtschaft und Handel“ beschlossen hat;
- das Lehrerkollegium am 15.09.2021 mehrstimmig die Einführung von „Spanisch“ im Biennium unter Anwendung der Autonomiequote gutgeheißen hat, und dem Schulrat 3 Vorschläge zur Beschlussfassung vorlegt;
- dieser Beschluss gefasst wird, um das Bildungsangebot unserer Schule zu erweitern;

nach kurzer Diskussion,

beschließt der Schulrat

mit gesetzmäßig zum Ausdruck gebrachter Stimmeneinheit, die Einführung von „Spanisch“ im Biennium unter Anwendung der Autonomiequote ab dem Schuljahr 2022/23, zu genehmigen. Diese sieht eine Kürzung der Stundenanzahl für folgende Fächer vor.

- 1. Klasse:
 - 1 Stunde in Englisch
 - 0,5 Stunde in Mathematik
 - 0,5 Stunde in Deutsch
 - + 2 Stunden Spanisch
- 2. Klasse:
 - 1 Stunde in Englisch
 - 1 Stunde in Physik
 - + 2 Stunden Spanisch.

Gelesen, genehmigt und gefertigt.

Der Schriftführer
Peter Vanzo
(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet)

Der Vorsitzende des Schulrates
Jakob Konrad Kristler
(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet)